



15 de julio de 2006

## **La CHS concluye el arreglo de las escaleras de acceso al río Segura a su paso por Murcia**

*La Confederación continuará mejorando el tramo urbano plantando palmeras y acondicionando la rampa de acceso en el Museo Hidráulico*

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha concluido las obras de arreglo de las escaleras de acceso al tramo urbano del río Segura a su paso por Murcia, entre Verónicas y La Fica, que se encontraban, tras largos años de abandono, en un estado deterioro e inseguridad para su uso, lo que suponía un riesgo de caídas y accidentes para las personas que acceden al cauce.

El proyecto ha consistido en el tratamiento de las escalinatas, el reforzamiento de todos los elementos de seguridad y los peldaños, además de fijar las estructuras y pintar las barandas. No obstante, una vez realizadas las obras, los accesos seguirán estando restringidos por razones de seguridad ciudadana, salvo para actividades autorizadas por la Confederación.

Esta actuación, cuya empresa adjudicataria ha sido Quarto Proyecto S.L., es una continuación del proyecto de acondicionamiento que ejecutó la CHS el pasado mes de marzo con motivo de la fase de clasificación nacional para el Campeonato Mundial de Pesca en Aguas Dulces (categorías Juvenil e Infantil).

Tras estas obras, la CHS va continuar la mejora del tramo urbano del río Segura en Murcia con la plantación de palmeras en la margen izquierda —ya colocadas anteriormente en el otro lado— y acondicionando la rampa de acceso al cauce que existe a la altura del Museo Hidráulico.

Con estas iniciativas, la Confederación continúa con su labor de regenerar el río, con el objetivo de que este cauce sea de nuevo el protagonista de la vida de las localidades por las que discurre. En este sentido, la CHS está estudiando realizar el acondicionamiento integral del cauce y su márgenes en todo el casco urbano de Murcia para que se convierta en un paseo fluvial.